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Top 15 Anfragen und Mitteilungen

Herr Baetke findet es positiv, dass sich einige ehemalige Lehrer gefunden haben, 
die sich aktiv damit beschäftigen, den Flüchtlingen die deutsche Sprache näher zu 
bringen. 

Herr Schönfeldt berichtet, dass ca. 5-6 Lehrer am Unterricht beteiligt waren. Der 
Unterricht war einfach aber schwer. Die Schüler waren sehr lernwillig. Mittlerweile 
ist der Kurs beendet.

Herr Baetke erkundigt sich, wie der Kontakt zustande gekommen ist. 

Herr Schönfeldt informiert, dass der Kontakt über Herrn Koschmieder (Landes-
flüchtlingsrat M-V) und Herrn Prahler zustande gekommen ist. 
Eine Weiterführung des Deutschunterrichts sollte unbedingt angestrebt werden, 
entweder über die Volkshochschule oder ein 2. Kurs. Herr Schönfeldt erkundigt sich 
außerdem nach dem aktuellen Sachstand zu der Baulücke in der August-Bebel-
Straße. 

Hierzu teilt Herr Prahler mit, dass ein Baugebot erlassen wurde. Das Verfahren ist 
noch nicht abgeschlossen, Zwangsgelder wurden mehrfach erhoben und gezahlt. 


